



## 新嘗祭献穀御田植式・粟播種式

毎年11月23日に執り行われる『新嘗祭』は、天皇陛下が皇祖を始め天地諸々の神々に対し奉獻された新穀をお供えになって、五穀豊穣への感謝と国家安泰、国民の繁栄を祈願された後、自らもお召し上がりになる宮中恒例祭典の中の最も重要な儀式です。新穀を献上する農家は各都道府県から選ばれ、愛媛県では旧12郡が持ち回りで精米と精粟を献上しています。

南宇和郡が担当となった今年度、米を西川峰男さん、粟を山本昇さんが献上する運びとなり、6月2日(金)に「新嘗祭献穀御田植式・粟播種式」が広見コミュニティセンターで執り行われました。この日は、台風2号の接近により屋内での神事のみが執り行われ、晴天に恵まれた4日(日)に粟の播種と御田植えが献穀園で行われました。

粟の播種を行った山本さんは、「長年農業に携わってきましたが粟の栽培は初挑戦であるため、無事に献上できるよう収穫まで徹底した管理に努めていきたい」と意気込みを述べました。



愛媛CATV動画



御田植えでは南宇和高校農業科の生徒5人が早乙女を務め、横一列に並び丁寧に苗を植え付けました。懸命に御田植えをする早乙女の姿を温かく見守った西川さんは、「今回初めて県のブランド米『ひめの凜』を献上することになり、愛媛県代表として栽培することにプレッシャーを感じる部分もありますが立派な稲になるよう心を込めて育て上げたい」と笑顔で話しました。



## 今月の表紙写真

◀船越小学校と福浦小学校の児童が参加して実施した交通安全茶屋。大型トラックが来た際には、交通安全協会員に抱き上げてもらいドライバーとコミュニケーションを交わしました。  
【記事はP3に記載】

### 令和5年8月号 ー目次(主な内容)ー

- |     |                                                               |     |                                        |
|-----|---------------------------------------------------------------|-----|----------------------------------------|
| P2  | TOWNニュースピックアップ、目次                                             | P27 | 今月の笑顔、子育てサポート<br>・「あいなん幼稚園」<br>・「柏保育所」 |
| P3  | TOWNニュース                                                      | P28 | 暮らしカレンダー<br>・行事予定、各種相談、健(検)診ほか         |
| P4  | 議会からのお知らせ、地域おこし協力隊活動日記                                        | P30 | あいなん音故地新(kikuさん)、<br>本日!海日和!!(西尾知照さん)  |
| P7  | マチャクパ便り                                                       | P31 | 愛南文芸(俳句・川柳・短歌)、出生・お悔やみ                 |
| P18 | あいなん掲示板(役場以外の機関からのお知らせ)                                       | P32 | 私と相撲 福原丈一朗さん・河野羅桜さん                    |
| P21 | 文化・スポーツ<br>・第75回南宇和郡中学校総合体育大会(第1、2部)<br>・愛媛FC学校訪問 in 平城小学校 など |     |                                        |
| P26 | 食育通信                                                          |     |                                        |